

Aurelio Nuño Mayer
Secretario de Educación Pública

“PRI, listo para el 18; primero plan, luego el hombre”



El titular de la SEP considera que la lección en Edomex es que cuando se trabaja con unidad los resultados se dan.

- Afirma que es falso que haya operado en comicios del Edomex
- **AMLO**, un “intolerante” que no quiere mexicanos críticos, dice

CARLOS BENAVIDES
—carlos.benavides@eluniversal.com.mx

Aurelio Nuño está feliz. Su partido “ganó y punto”, en el Estado de México, y ahora dice que el PRI está listo para construir el proyecto que deberá abandonar “el hombre” que buscará mantener al príncipe al frente de la Presidencia de la República en 2018, y que será el encargado de consolidar algunos proyectos iniciados esta administración, como el más importante para él: el de la educación.

El secretario de Educación Pública sostiene que en la elección mexiquense del domingo pasado “se confirmó

una confianza de muchos años de nuestro partido y que la mayoría de la gente optó por el PRI”; asegura que deja una clara lección para la presidencial del próximo año: que la clave del triunfo es el trabajo en unidad y con disciplina.

No considera negativo que siete de cada 10 mexiquenses no hayan votado por el PRI, para él lo relevante es que la mayoría le dio el voto a su partido. “Siete de cada 10 no votaron por el PRI, bueno, pues sí, y nueve de cada 10 no votaron por el PAN y ocho de cada 10 no votaron por el PRD, y lo mismo, siete de cada 10 no votaron por Morena; entonces, al final el PRI

tuvo la mayoría, fue el partido más votado en un contexto de gran pluralidad de opciones”, explica.

Nuño se niega a declarar si mantiene vivas o muertas las esperanzas de ser el candidato presidencial del PRI para 2018.

Asegura que es falsa la acusación que hizo en su contra Andrés Manuel López Obrador acerca de que realizó operación política en el Estado de México a favor del PRI. Dice que el líder de Morena está en contra del nuevo modelo educativo porque no quiere mexicanos críticos y lo llamó “intolerante” y “autoritario”.

NACIÓN A8

INDEPENDIENTES FRACASAN EN COMICIOS

● De los 270 candidatos independientes que disputaron un cargo en las elecciones del pasado 4 de junio en cuatro entidades, sólo tres ganaron alcaldías en Veracruz y tres obtuvieron regidurías en Nayarit. Analista considera que el fracaso se debe al desgaste de esta figura y a la ingenuidad con la que algunos compitieron. **A20**

● Inconsistencias en el PREP mexiquense: José A. Crespo. **A2**

MARCHAN EN DEFENSA DEL VOTO



Coahuila.— Con apoyo de Morena, PT e independientes, el panista Guillermo Anaya pidió evitar un fraude electoral. El PRI también marchó para “defender su triunfo”. **A6**

AMLO DESCONOCE TRIUNFO DE DEL MAZO. C2

ZAVALA AMENAZA CON NO IR CON EL PAN. A4

Más delitos, culpa del nuevo sistema penal: Mancera

● ONG pone a la CDMX en el top 5 nacional en robo con violencia, a transeúnte y a negocio



“La inseguridad de la Ciudad de México está a la baja, no obstante que tenemos más población, más vehículos y unas leyes mucho más laxas”

MIGUEL ÁNGEL MANCERA
Jefe de Gobierno de la CDMX

JOEL RUIZ Y DAVID FUENTES
—metropoli@eluniversal.com.mx

La laxitud del nuevo sistema penal en la capital del país ha permitido que repunte la incidencia delictiva, afirmó el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, quien cuestionó que se haya eliminado la prisión preventiva.

Ayer el Observatorio Ciudadano dio a conocer que de enero a abril la Ciudad de México ocupa el cuarto lugar nacional en robo con violencia, tercero en robo a negocio y segundo en robo a transeúnte.

En respuesta, Mancera argumentó que con el nuevo sistema de justicia al concluir este año estarán en la calle alrededor de 15 mil presuntos delinquentes, “cuando deberían estar en prisión y pues claro que te pega en la incidencia delictiva”.

Aseguró que el método de impartición de justicia es “hipergarantista” y pone a la víctima en la disyuntiva de confrontarse de nuevo con el inculcado en un proceso.

Si bien Mancera reconoció el incremento de algunos delitos de alto impacto, rechazó que la seguridad en la capital se le escape de las manos.

“La inseguridad de la Ciudad de México, si la comparas año con año,

período de gobierno con período de gobierno, está a la baja, no obstante que hay más población, más vehículos y leyes mucho más laxas”, dijo.

En cuanto a homicidio culposo el Observatorio Ciudadano expresó también su preocupación por el aumento de 100% en Cuajimalpa y de 55.6% en Coyoacán. Cuauhtémoc, Venustiano Carranza, Benito Juárez y Miguel Hidalgo, las de mayor incidencia delictiva, según el reporte.

Mancera explicó que 70% de los casos se deben a riñas.

METRÓPOLI C1

● Cuatro muertos por balacera en penal de Tamaulipas. **A18**

Borge no acepta ser extraditado

● Defensa alega anomalías en la detención; gobierno de México tiene 60 días para presentar solicitud formal

JOSÉ MELÉNDEZ Y ASTRID SÁNCHEZ Enviado y reportera
—justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

En su comparecencia ante el Tribunal Superior de Apelaciones del Primer Circuito Judicial de Panamá, Roberto Borge, ex gobernador de Quintana Roo, rechazó la posibilidad de ser extraditado a México.

Tras el alegato de la defensa por irregularidades en la captura, el tribunal declaró legal el arresto y dio 60 días al gobierno mexicano, a partir de hoy, para que presente la solicitud formal de extradición.

El gobierno federal está buscando que jueces concedan órdenes de aprehensión por delitos graves contra Borge, dijo a EL UNIVERSAL Alberto Elías Beltrán, subprocurador de la PGR.

La única orden de captura contra Borge es por lavado de dinero, con pena de prisión de 5 a 15 años. Aunque podría salir libre, la PGR presentará argumentos para evitarlo.

NACIÓN A14

● Presentan hoy solicitud de extradición de Duarte. **A15**

Fidel Cano
Director de El Espectador de Colombia

“Violencia a periodistas, peor que en Colombia”

TERESA MORENO
—justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

El nivel de violencia en contra de los periodistas en México “es peor” del que Colombia alcanzó en la década de los 80, afirma el director del diario *El Espectador*, Fidel Cano.

El 17 de diciembre de 1986 el líder del *Cártel de Medellín*, Pablo Escobar, mandó a asesinar al periodista Guillermo Cano y a ello sucedieron varios bombarzos contra medios, en un intento por callar a la prensa.

En entrevista con EL UNIVERSAL, Fidel Cano, sobrino de Guillermo Cano, dice que al igual que en la “época del narcoterror” los criminales están buscando silenciar a la prensa libre. La diferencia es que en México “el nivel de sevicia y querer mostrar su poder de manera tan cruel han llegado a niveles superiores a los que tuvo Colombia”.

El Espectador ha comparado el homicidio del periodista mexicano Javier Valdez con el de Cano.

NACIÓN A12

● Comisiones en Congreso acusan omisión en casos. **A9**



NARANJAS Y CON CUERPOS REALES

Orange is the new black muestra que las mujeres fuertes no son sólo rubias o de ojos claros. **E1**



SIN MIEDO AL TERRORISMO

Los mexicanos residentes en Gran Bretaña votarán mañana para enviar señal de unidad y esperanza. **F1**



ÁRBITROS DE FMF ARMAN BOICOT

Amagan con parar la Liga si no renuncia el presidente de la Comisión de Arbitraje. **D1**



GASTIGO A ABUSOS CONTRA MIGRANTES

A4



YARETZI LUCHA CONTRA BULLYING

Dos de sus compañeras le fracturaron el cráneo y la escuela no la apoyó; pide no callar agresiones. **C3**

